

Liestal: Velofahrerin bei Selbstunfall verletzt

28.03.2013

Am Mittwochabend, 27. März 2013, um 19.15 Uhr, ereignete sich auf der Kasernenstrasse in Liestal ein Selbstunfall einer Velofahrerin. Sie erlitt Verletzungen und musste ins Spital eingeliefert werden.

Eine 31-jährige Frau war mit ihrem Velo auf der Kasernenstrasse in Liestal unterwegs. Aus bislang ungeklärten Gründen geriet die Frau mit ihrem Fahrrad ins Schwanken und stürzte. Dabei erlitt sie Verletzungen und musste durch die Sanität Liestal ins Spital eingeliefert werden.

<https://www.baselland.ch/politik-und-behorden/direktionen/sicherheitsdirektion/polizei/polizeimeldungen/181-liestal-velofahrerin-bei-selbstunfall-verletzt>

